

Cuba llama a la unidad en defensa de la República Bolivariana de Venezuela

Image not found or type unknown



La solidaridad cubana presente en el Foro de Sao Paulo. Foto: @PartidoPCC

La Habana, 9 ene (RHC) El jefe del Departamento de Relaciones Internacionales del Partido Comunista de Cuba (PCC), Emilio Lozada destacó este jueves en Caracas, la importancia de la unidad de todas las fuerzas progresistas de izquierda en defensa de la Revolución bolivariana.

Al intervenir en una reunión de trabajo del Foro de Sao Paulo que sesiona en la capital venezolana, el dirigente político llamó a no permitir que la derecha “nos gane por divisiones” y llamó a estar cada día más unidos como legado de unidad de Fidel Castro y Hugo Chávez”.

Recordó al líder histórico de la Revolución cubana cuando dijo que por Venezuela “habrá que darlo todo”, en referencia a los colaboradores cubanos.

Afirmó que hoy más que nunca esa frase tiene una enorme vigencia porque por la República Bolivariana “habrá que seguir dándolo todo y combatiendo hasta el final”.

Lozada expresó que se necesita defender la Revolución bolivariana de todos los intentos del Norte, de Estados Unidos, de la derecha oligárquica y fascista.

Remarcó que es deber de los partidos del Foro de Sao Paulo darlo todo por la patria de (Simón) Bolívar, de (Hugo) Chávez y de Nicolás Maduro, y llamó a ir hacia adelante y seguir defendiendo a Venezuela.

Citó también al Héroe Nacional de Cuba cuando dijo que “quien se levanta hoy por Cuba se levanta para todos los tiempos” y parafraseó que “quien se levanta hoy por Venezuela, por la Revolución bolivariana, se levanta para todos los tiempos”.

Para Cuba, resaltó, defender a Venezuela y su Revolución bolivariana “es la más alta prioridad en su política exterior”.

En otro orden agradeció a los presentes por sus posiciones inequívocas en contra del bloqueo económico, comercial y financiero impuesto a la nación antillana por Estados Unidos, recrudescido en el último lustro, y que será necesario seguir denunciando en los próximos meses y años.

Reconoció, además, el rechazo y solidaridad de los partidos políticos del Foro a la inclusión de Cuba en la lista espuria de supuestos países que patrocinan el terrorismo.

Lozada, en nombre del PCC, propuso articular un encuentro entre el Foro de Sao Paulo y el Foro de Partidos Políticos de los Brics.

Señaló que esa reunión serviría para analizar el mundo emergente que puede crearse desde las sociedades latinoamericanas y caribeñas, pero también “conectarlos con países importantes como Rusia, China, India y otros miembros de este mecanismo”. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/373785-cuba-llama-a-la-unidad-en-defensa-de-la-republica-bolivariana-de-venezuela>



Radio Habana Cuba